

# Les bons résultats de la Gym artistique coursanaise

Les gymnastes féminines se sont bien comportées lors des dernières épreuves

Le week-end dernier, les protégées du président Bernard Torrente et de la monitrice, Suzanne Navarro, étaient à Sigean dans le cadre des championnats départementaux de gymnastique Ufolep en compagnie des équipes de Sigean, Leucate et Fanjau.

A l'issue des épreuves barre, poutre, saut et sol, les poussines niveau 1, benjamines niveau 1, toutes catégories niveau 3 et les minimes niveau 2 ont été sélectionnées pour les régionales qui se dérouleront à Uzès, le 14 mars prochain.

A noter, entre autres, en niveau 1 les 1<sup>e</sup>, 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> places de Lisa Artaud, Emilie Bousquet et Laura Menville.

Les samedi 6 et dimanche 7 mars, la Gymnastique artistique coursanaise organisera, au gymnase du collège, le "parcours départemental" pour les 6/10 ans.



De brillantes sportives qui ont bien défendu Coursan en général et la GAC en particulier.